
  

平成２７年第６回（６月）出雲崎町議会定例会 

一 般 質 問 

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

１ 

諸橋 和史 議員

(一問一答) 

１．来年 1月の町長選挙について。 

２．今後の出雲崎町政の方向をどのように進めるか。 

３．次世代の町長についての考え方は。 

４．町民全体または過疎地区をどう考えていくのか。 

２ 

三輪  正 議員

(一問一答) 

１．海岸、八手、西越地区の振興計画は 

町は各種施策によって活性化を図っているが、町全体の活性

化を進める上で、駅前地区以外の３地区の振興について、ど

のように考えているか町長の考えを伺います。 

２．佐渡金銀山関連遺跡の整備促進を 

出雲崎が金銀荷揚げ地だった歴史的価値を示す重要遺跡の

「御金蔵
ごきんぞう

」などの跡地の整備を急ぐ必要があると考えるが、

町の考えを伺います。 



  

順 質 問 者 質 問 事 項 及 び 趣 旨 

３ 

仙海 直樹 議員

(一問一答) 

１． 子育て支援型町営住宅第２弾の建設について 

(１) 集合住宅ではなく一軒家にするべきでは 

(２) 建設にあたり地元業者を使うべきでは 

(３) 新たな定住施策として、Ｕターンをする若者に対する 

住宅補助等を行う考えは 

２． 子育てわくわく大作戦について 

(１) わくわく大作戦とは何か伺います 

(２) 川西児童遊園に隣接するゲートボール場の整備 

(３) 生徒・児童を対象としたスポーツ教室などの開催 

３． ふるさと納税について 

(１) 昨年の寄附金の総額と現在のお返しの品について 

(２) 町の特産品を取り入れる等、お返しを充実させ町の 

ＰＲにつなげるべきでは 

 


